

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Mittwoch, 29. Juli 2020

Fach- und Fördergrundsätze zur Etablierung von Familienzentren in Hessen

Änderung zur Anpassung im Rahmen der COVID 19 Pandemie

Die COVID 19 Pandemie hat auch für die Arbeit der Familienzentren besondere Herausforderungen gebracht. Gerade bei den Angeboten der Familienzentren, die durch den direkten Kontakt und die Nähe zu den Menschen im Sozialraum bestimmt wird, haben sich viele Veränderungen ergeben.

Damit die coronabedingten Herausforderungen und die notwendigen Maßnahmen, wie z.B. Umstellung auf neue digitale Formate, Anschaffung von IT -Ausstattung, IT -Beratungen und IT -Leistungen, zusätzliche Personal und Sachkosten (Hygiene und Desinfektionsmaterial etc.) geleistet werden können, wird es eine Aufstockung der Förderung in Höhe von 5.000 € durch das Sozialministerium geben. Diese Förderung ist für Ausgaben bestimmt, die ursächlich durch die COVID 19 Pandemie entstehen.

Anlage: [Schreiben HSM](#)